



INVESTIGACION EN PSICOLOGIA

PSICOLOGIA TERCER CUATRIMESTRE

PROFESOR: Hidalgo Martínez Ana Estelí

ALUMNO: León Rodríguez Asly

Consecuencias de violencia en el hogar

Problemática: Consecuencia de jóvenes con violencia en el hogar.

Población: Jóvenes de 15 a 18 años

Lugar: Comitán de Domínguez Chiapas

Duración del periodo: 05 de Julio a 05 de Noviembre 2020

Objetivo: Lograr llegar a los jóvenes con problemas de hogares con violencia

Específico:

- Realizar estudios a los jóvenes que fueron víctimas de violencia
- Erradicar la violencia en hogares
- Tener conferencias a jóvenes

Hipótesis: La violencia en el hogar es ejercida por parte de uno de los integrantes hacia otro u otros. En Comitán muchas veces la violencia es por el machismo o liderazgo del hombre en el hogar. Las repercusión de la violencia en un joven puede ser muy marcado en su carácter, desempeño académico, forma de tratar a otros integrantes de su familia o en general a las personas.

Variable dependiente: La violencia

Variable independiente: Conducta en lo jóvenes

Operalización: Conferencias para jóvenes y mamás para luego hacer encuestas y poder lograr tener un número un poco más concreto de los jóvenes que sufren el maltrato en el hogar, o poder conocer de su situación y ayudarlos a salir de eso con terapias psicológicas.

